

DE Sicherheitshinweise

- Achtung: Die Gewürzbehälter sind zerbrechlich und müssen mit besonderer Sorgfalt behandelt werden. Die Gläser können bei einem Sturz oder starkem Aufprall zerbrechen, was zu scharfen Kanten und gefährlichen Scherben führen könnte.
- Achtung: Halten Sie die Gläser und den Fülltrichter fern von hohen Temperaturen und direkter Sonneneinstrahlung.
- Achtung: Bitte bewahren Sie das Set außerhalb der Reichweite von Kindern auf. Kleine Teile wie Streueinsätze und Deckel können für Kleinkinder eine Erstickengefahr darstellen.
- Achtung: Es ist essenziell, die Gewürzdosen und Streueinsätze vor dem ersten Gebrauch sowie nach jeder Nachfüllung gründlich zu reinigen, um einer Bakterienbildung vorzubeugen.
- Achtung: Bitte beachten Sie, dass die Etiketten im Laufe der Zeit abgenutzt werden und möglicherweise unlesbar werden können. Wir empfehlen, die im Lieferumfang enthaltenen zusätzlichen Sticker zu verwenden und die Etiketten bei Bedarf zu ersetzen.
- Achtung: Bitte seien Sie sich bewusst, dass selbst nach einer sorgfältigen Reinigung das Risiko einer Kreuzkontamination bestehen bleibt.
- Achtung: Zur Sicherstellung der Qualität Ihrer Gewürze, bewahren Sie diese bitte an einem kühlen und trockenen Ort auf, um ein Verderben oder den Verlust der Qualität zu verhindern.
- Achtung: Bestimmte Gewürze könnten möglicherweise mit dem Material des Deckels reagieren, insbesondere wenn es sich um Aluminium handelt.

Bedienungsanleitung zur Nutzung des Sets

1. Vorbereitung: Reinigen Sie alle Teile gründlich vor dem ersten Gebrauch.
 2. Befüllung der Gewürzgläser: Mithilfe des Einfülltrichters können die Gewürze ganz einfach in die Gläser gefüllt werden.
 3. Auswahl der Streueinsätze: Wählen Sie die passende Öffnungsgröße für die verschiedenen Gewürzarten aus. Ihnen stehen 3 verschiedene Einsätze zur Verfügung.
 4. Beschriftung der Aufkleber: Wenn Sie sich für die blanken Aufkleber entschieden haben, können Sie diese mithilfe der beiliegenden Stifte individuell beschriften und anbringen.
-

EN Safety instructions

- Caution: The spice jars are fragile and must be handled with care. The glasses can break in the event of a fall or heavy impact, which could lead to sharp edges and dangerous shards.
- Caution: Keep the jars and the filling funnel away from high temperatures and direct sunlight.
- Caution: Please keep the set out of the reach of children. Small parts such as sprinkling inserts and lids can pose a choking hazard for small children.
- Caution: It is essential to clean the spice jars and sprinkling inserts thoroughly before first use and after each refill to prevent bacteria from forming.
- Caution: Please note that the labels will wear off over time and may become illegible. We recommend using the additional stickers included in the scope of delivery and replacing the labels if necessary.
- Caution: Please be aware that even after careful cleaning, the risk of cross-contamination remains.
- Caution: To ensure the quality of your spices, please store them in a cool and dry place to prevent spoilage or loss of quality.
- Caution: Certain spices could possibly react with the material of the lid, especially if it is aluminum.

Operating instructions for using the set

1. Preparation: Clean all parts thoroughly before first use.
2. Filling the spice jars: The spices can be easily filled into the jars using the funnel.
3. Selecting the sprinkling inserts: Select the appropriate opening size for the different types of spices. There are 3 different inserts available.
4. Labeling the stickers: If you chose the blank stickers, you can label and attach them individually using the enclosed pens.

